

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 30 de diciembre de 2020

El Pleno acuerda por unanimidad pedir a la Comunidad Autónoma que incluya el arreglo de la carretera RM-515 en los presupuestos de 2021

La Corporación municipal aprobó cada uno de los puntos que se debatieron en la última sesión de 2020. Un Pleno que se puede dividir en dos partes, la primera de ellas con propuestas de gestión directa: desde Infraestructuras y Servicios Públicos se llevó la actualización del precio del contrato del servicio de recogida de residuos sólidos urbanos, limpieza viaria y mantenimiento de zonas verdes del municipio para ajustarlo al IPC actual y minorar la parte de la amortización ya vencida, dando un coste final de 1.000 euros menos mensuales para las arcas municipales.

Desde Urbanismo se propuso levantar el reparo formulado por la Intervención municipal para que las obras del nuevo pabellón deportivo de El Praíco puedan comenzar de forma inminente. Por otro lado, el concejal de Hacienda defendió la aprobación del calendario del contribuyente para 2021, que da facilidades para el pago de los principales impuestos, tasas y precios públicos.

La segunda parte de la sesión estuvo enfocada a la búsqueda de soluciones para cuatro asuntos troncales del municipio que llevan años enquistados, como es el arreglo de la carretera RM-515, solicitando a la Comunidad Autónoma que incluya una partida económica para licitar las obras en los presupuestos de 2021. Un vial que da acceso directo al pulmón verde de la Región, como es Sierra Espuña, que es utilizado por numerosos usuarios, tanto de dentro como de fuera de la provincia, y cuyo coste-beneficio está más que justificado. El proyecto ya está elaborado, a falta de realizar la contratación de las obras. En este caso, la propuesta fue aprobada por los 21 concejales.

Otra que contó con el apoyo unánime de la Corporación fue la propuesta de la concejala de Salud sobre el traslado, ampliación y mejora del servicio de urgencias y ampliación del centro de salud de nuestro municipio. Es inconcebible que a estas alturas aún tengamos que ver y soportar colas en el exterior del ambulatorio y en urgencias, por falta de espacios. Alhama ha crecido exponencialmente estos últimos años y sus infraestructuras sanitarias, que datan de 1994 se han quedado del todo insuficientes para atender a una población de 22.000 habitantes. Situación que se ha visto agravada con la llegada de la pandemia. Estas obras son



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

imprescindibles mientras no sea una realidad un segundo centro de salud para nuestra localidad.

También se pidió la colaboración del Gobierno regional en la remodelación del campo de fútbol 11 'José Kubala' del complejo deportivo del Guadalentín, con el objetivo de que no recaiga todo el peso de esta reforma en el Consistorio, al igual que en otros municipios sí colaboran o cofinancian este tipo de inversiones. Máxime cuando estas instalaciones las utiliza a diario el equipo de fútbol femenino de Alhama, que se encuentra en la categoría de plata a nivel nacional y que representa a toda la Comunidad Autónoma en el país. Lo sorprendente es que Vox no apoyara esta petición al considerarla que no era “una prioridad” para Alhama.

Así también se aprobó solicitar la colaboración de la CARM en la parte que debe abonar el Ayuntamiento para la remodelación del Castillo (500.000 euros), obtenida por fin después de 10 años gracias a la subvención del 1,5% cultural del ministerio de Fomento del Gobierno de Pedro Sánchez. Entendiendo que es una ayuda justa, ya que la Comunidad Autónoma siempre ha colaborado en las anteriores fases y también lo está haciendo ahora en otros municipios para la recuperación del patrimonio regional. Ni Vox ni PP quisieron apoyarla, ya que para ellos, al igual que en el caso anterior no es “una prioridad”.

Por último, se aprobaron dos mociones de IU-Verdes, una sobre control de precios de alquileres abusivos y otra de apoyo al pueblo saharai.

Tras la respuesta a las diferentes cuestiones planteadas en el turno de ruegos y preguntas, la alcaldesa Mariola Guevara cerró la sesión deseando unas felices fiestas a todos los vecinos y vecinas de Alhama, así como pidiendo un último esfuerzo de responsabilidad para cumplir las medidas sanitarias en estos días que quedan de Navidad con el objetivo de seguir manteniendo los bajos índices de contagio en nuestro municipio.